



MENÚ

El Cronista.co  
Periodismo de análisis y opinión de Ibagué y el Tolima



HO  
i p  
si  
tn  
oi  
ro  
in  
a  
s  
L  
o  
m  
á  
s  
l  
e  
í  
d  
o  
EP  
co  
ol  
ní  
ot  
m  
í  
c  
laa  
HO  
i p  
si  
tn  
oi  
ro  
in  
a  
s  
L  
o  
m  
á  
s  
l  
e  
í  
d  
o  
EP  
co  
ol  
ní  
ot  
m  
í  
c  
laa  
H  
i  
s  
t  
o  
r  
i  
a  
s

[Inicio](#) / [Actualidad](#) / [Empresa Celsia con buenos números en el primer trimestre del 2023](#)

ACTUALIDAD

## Empresa Celsia con buenos números en el primer trimestre del 2023

Celsia reporta en el primer trimestre de 2023 una sólida operación en activos y plataformas de inversión. Ingresos \$1,5 billones (+15%); ebitda \$513.900 millones (+13%); ganancia neta \$122.000 millones (-26,3%).



Durante el periodo entraron en operación 7 granjas solares en el Valle del Cauca y Tolima, que suma

### Categorías

- [Actualidad](#) >
- [Economía](#) >
- [Política](#)
- [Historias](#) >
- [Opinión](#) >
- [Caricatura del Día](#)
- [Se dice...](#)
- [Información cultural de Ibagué y el tolima](#)
- [Yo soy Cronista](#)
- [Especiales](#)
- [Internacional](#)
- [Destacadas](#)
- [Confidenciales](#)

10 de Apr, 2023

 Síguenos en Google News

- Lo más leído

**C**elsia, empresa de energía del Grupo Argos, presentó los resultados financieros correspondientes al primer trimestre del año, que de acuerdo con el nivel operativo fueron crecientes. Según la empresa, estos resultados fueron impulsados por una sólida gestión de sus activos y de sus plataformas de inversión. La empresa hizo anuncio sobre nuevo foco en su estrategia en Centroamérica.

### Resultados financieros

- Los ingresos consolidados sumaron \$1,5 billones con un crecimiento de 15% respecto al mismo período del año anterior. Las operaciones en Colombia alcanzaron ingresos por \$1,35 billones y representan el 90%; Centroamérica sumó \$145.000 millones y aporta el 10%.
- El ebitda se ubicó en \$513.900 millones con un crecimiento del 13%; en Colombia fue de \$472.000 millones y la operación de Centroamérica aportó \$42.000 millones. El margen ebitda del trimestre se ubicó en 34,1%.
- Los gastos financieros alcanzaron \$232.000 millones con un incremento de 138% debido principalmente al incremento de la IBR (+725 pb) y del IPC (+480 pb).
- Los impuestos a las ganancias fueron de \$64.200 millones en el trimestredisminuyendo 31,6% debido principalmente a una menor utilidad antes de impuestos.
- La ganancia neta consolidada sumó \$122.000 millones, con una disminución de 26,3%, debido principalmente al incremento del gasto financiero por el aumento en las tasas de interés y a los efectos de la aplicación de la resolución CREG 101 de 2022 (aporte al pacto para la disminución de la tarifa en noviembre y diciembre de 2022), lo cual impactó los ingresos de generación, transmisión y distribución de energía. La ganancia neta atribuible a propietarios de la controladora alcanzó \$75.367 millones, disminuyendo 26,6%.
- La compañía cerró el trimestre con una deuda consolidada de \$5,69 billones y un indicador de apalancamiento de 2,89 veces deuda neta a ebitda. La vida media de la deuda de la compañía está en 5,63 años.

*“La gestión de activos y de las plataformas de inversión nos permiten crecer de manera acelerada: en este inicio de año pusimos en operación nuevos activos solares y de infraestructura de distribución. El ebitda de la operación fue de \$514.000 millones durante el trimestre y al considerar las plataformas de inversión alcanzaríamos \$620.000 millones, lo que significa un aumento de 24% en el ebitda”,* indicó Ricardo Sierra, líder de Celsia.

### Plataformas de inversión

- Caoba (activos de transmisión): registró un crecimiento de 33,1% en ingresos y de 32,9% en ebitda. En esta plataforma la compañía hoy tiene activos por \$2,06 billones, y está configurada en alianza con Cubico Sustainable Investments.
- C2 Energía (granjas solares mayores a 8 MWp): creció significativamente en ingresos llegando a más de \$17.400 millones y más de \$14.400 millones en ebitda.

Actualmente tiene en operación 166 MWp y en construcción 133 MWp. También está constituida en alianza con Cubico Sustainable Investments.

### Granjas en el Tolima

En los primeros meses del año, la compañía puso en operación siete granjas nuevas: cinco en Tolima y dos en el Valle del Cauca. Cuatro de ellas entregan su energía al Sistema Interconectado Nacional:

- El Tesorito (térmica a gas natural-Sahagún, Córdoba): da respaldo a todo el negocio renovable no convencional y está en operación desde septiembre del 2022.

Este primer trimestre de 2023 generó un ebitda de \$34.950 millones. Plataforma en alianza con Proeléctrica y Canacol.

- Laurel (granjas solares menores a 8 MWp): generó ingresos por más de \$3.000 millones y un ebitda de \$1.389 millones. Plataforma en alianza con Bancolombia.

### Venta de algunos activos en Centroamérica

La compañía anunció un acuerdo con EnfraGen para la venta, a través de sus empresas en Centroamérica, de algunos de sus activos de generación en Panamá y Costa Rica. De esta manera, enfoca su estrategia en la

### Noticias Recientes

[La polémica parranda del alcalde Hurtado y Mauricio Jaramillo](#)

[Empresa Celsia con buenos números primer trimestre del 2023](#)

09 de May, 2023



[Vía San Jerónimo - Casabianca costará más de \\$30.000 millones](#)

10 de Apr, 2023



[Declaran alerta roja en el Tolima por probabilidad de incendios](#)

09 de May, 2023



10 de Apr, 2023



[Audiencia pública por el agua](#)

10 de Apr, 2023



PIDE DONDE ESTÉS Y RECIBE EN CASA' COMAPAN

PIDE DONDE ESTÉS Y RECIBE EN CASA' COMAPAN

región en energías renovables, en especial solar y eólica, en la expansión del modelo de gestión de activos de transmisión y distribución, y el de soluciones de eficiencia energética.

#### Los activos que hacen parte de la transacción son:

- Conjunto hidroeléctrico Dos Mares en Chiriquí (Panamá), con una capacidad de 119 MW.
- Granjas solares: Divisa y Celsolar en Chiriquí (Panamá) de 19,7MW en conjunto.
- La Planta Eólica Guanacaste (Costa Rica) de 49,5 MW de capacidad.

*“El ejercicio estratégico nos lleva a que el crecimiento en Centroamérica sea bajo plataformas de inversión, tal y como lo estamos haciendo exitosamente en Colombia. **Nos planteamos para los próximos tres años multiplicar en casi cuatro veces la capacidad de energía solar en la región, pasando de 55 MW a 200 MW y evaluaremos proyectos de infraestructura. Con la transacción recibiremos cerca de \$900.000 millones, equivalente al 30% de la capitalización de mercado de la compañía al precio actual y podremos adelantar el proceso de readquisición de acciones**”,* agregó el líder de Celsia.

#### Asuntos ambientales, sociales y de gobierno corporativo

- Bajo el mecanismo de Obras por Impuestos, la compañía culminó la construcción de una vía rural de 10 kilómetros en Suárez, Cauca, pavimentada con placa huella, sistemas de drenaje, y un puente peatonal sobre el río Asnazú en la vereda Playa Rica. Gracias a esta obra 7.000 habitantes pasaron de demorarse 2 horas a 20 minutos entre la cabecera municipal de Suárez y el corregimiento de La Betulia, al norte del Cauca. Inversión: \$29.500 millones.

- En La Guajira, Celsia construyó y entregó a la comunidad, por medio de su fundación, un aula múltiple para 180 niños en Uribia. Esta infraestructura escolar es la segunda que realiza la compañía en el mismo municipio. Adicionalmente, se remodelaron dos escuelas que hacen parte de la Institución Educativa del Dagua, en el Valle del Cauca. En ambas sedes se adecuó la cocina, se construyó un nuevo comedor y la zona de alimentación. Los beneficiados son más de 700 alumnos y 30 profesores.

- Con la alianza entre el programa ReverdeC y el Grupo Éxito, se sembrarán un millón de árboles adicionales este año. En 2022 más de 270.000 clientes hicieron sus aportes en las cajas de los supermercados y fue posible superar la meta.

Recientemente el programa también se unió a Publik, empresa de publicidad de pantallas gigantes, para restaurar 30 hectáreas en la cuenca del río Otún (Risaralda) con 100,000 árboles nativos.

#### Internet gratis escuelas

- Con el negocio de Internet la compañía se propuso conectar de manera gratuita las instituciones educativas públicas por donde pase su fibra óptica en **Valle del Cauca y Tolima**. A la fecha ha conectado **211 escuelas, con lo cual se benefician 114 mil estudiantes de estratos 1, 2 y 3**.

- Durante el trimestre se realizó el proceso de medición y certificación de huella de carbono con Icontec, la cual a corte del 31 de diciembre de 2022 fue de 177.653 toneladas en Colombia y 74.894 en Centroamérica para un total de 252.547 toneladas de CO2

Compartir:    

0 comentarios

Ordenar por



Agrega un comentario...

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

#### ● Artículos Relacionados



**Declaran alerta roja en el Tolima por mayor probabilidad de incendios**

10 de Apr, 2023

**Audiencia pública por el agua de Ibagué**

10 de Apr, 2023

**Pague con 50% de descuento en intereses moratorios para el impuesto de Alumbrado Público**

09 de May, 2023

**Unibagué con presencia en Comisión de Disciplina Judicial Tolima**

09 de May, 2023

**Nue**

09 de



Información

Aviso



¡Conoce más de nosotros!

[» Clic Aquí «](#)

3133816244 • 3112288185 •

3138298771 • 3224157973 •

elcronistaibague@gmail.com

Ibagué, Tolima, Colombia

Se advierte, que los columnistas de El Cronista.co ejercerán su misión sin ataduras ni mordazas, pero guardando el debido respeto en sus artículos. Solo ellos, serán responsables exclusivamente de sus opiniones, y desde ninguna circunstancia, este medio responderá por lo que escriban o afirmen.